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      ２０１７年８月２４日（木）第７回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー            

◆会長報告 

 こんにちは。今日ぐんま経済新聞社の後藤さんが例会終わった後に新聞社の報告もかね

てご案内したいという事ですので例会終わった後に入って頂きます。田中ガバナーからの

要請で会長のコメントを掲載しております。碓氷安中ＲＣが 8月 17日に掲載しております。 

今日は何の日？8 月 24 日はバニラヨーグルトの日だそうです。またラグビーの日でもあ

るそうです。フットボールの違反で手を持って走り回った人がいる、それが面白いとなり、

その人が亡くなった後から始まった。ラグビーボールは楕円になっていますが、これは豚

の膀胱に牛の皮を貼って始めた。豚の膀胱がたまたま楕円だったようです。1823 年 8 月 24

日に始まったそうです。腐ったヨーグルトがなぜ体にいいのか？ブルガリアが長寿の国だ

というのは発酵食品のヨーグルトを食べていたからだったから。日本でもみんながヨーグ

ルトを食べるようになった。ヨーグルトも空気に触れると悪くなってしまうので賞味期限

がある。今日はそんなヨーグルトの中でもバニラヨーグルトの日ということです。 

先日栁生さんとＲ財団セミナーに行ってきました。一人 150 ㌦。最近は 3 年前に寄付し

たものを使って夢計画の事業に戻ってくる。碓氷安中は人数が少ないのもありますが、 

０．４８％貢献度でその中からまた、使える金額が決まる。なるべく皆さんで寄付の 160

㌦は守れるようにお願いしたいと思います。なぜこれが還元できるようになったかという

と、マイクロソフトのビルゲイツがロータリーはいい活動をしているから、私が半分出し

ましょうと、さらに奥さんも出してくれるということで増えた。そして事業が出来るよう

になった。セミナーを受けて各クラブの情報も聴いてきました。 

 本日も宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ＲＬＩセミナーのご案内 パートⅠ ９月１７日（日） パートⅡ１０月２２日（日） 

    パートⅢ １１月２５日（土）前橋問屋センター会館２Ｆ 〆切９月６日 

＊米山記念奨学セミナーのお知らせ 

 ９月２４日（日）１２：１５～昼食 セミナー１３：００～１５：１５ 

   前橋問屋センター会館  〆切９月１３日 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８８８ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 
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  参加対象者 会長 会長エレクト 幹事 米山奨学委員長 

＊各クラブの例会変更 

＊米山記念奨学館 館報秋号 

◆出席報告   会員数 １０名 出席数 ７名   ７０％     

◆委員長報告 

 ＊絹の道スタンプラリーの紹介  和田会員 

   絹の道スタンプラリーというのが経済産業省の関東経済産業局が作りまして各サー 

ビスエリアなどでおいて頂けるそうです。咲前神社が載っております。安中市観光 

課の方が情報を送って頂いたお陰です。レアな情報を発信して行きたいと思います。 

 ＊ロータリー財団 栁生委員長より 

   昨年度は一人 150㌦達成できませんでした。今年度は是非一人 150 ㌦を達成させた 

いと思いますので、ご協力宜しくお願いいたします。 

◆創立２０周年について 

  お手元の資料を見て頂きお話していきます。記念植樹はＲ財団補助金を使わせて頂き 

ことが出来ました。今年春にキラキラフェスティバルをした会場が公園になる予定です。 

安中ＲＣから来年は一緒にやりませんかと声が掛かっています。富岡も 3 クラブでやる 

ようです。来年は古賀さんですが、ミュージカルを子供たちに体験させるというものを 

支援するということですが具体的にはまだ決まっておりません。 

20周年に戻りますが、カンボジアへの寄付を菅田さんにお願いしています。近々菅 

田さんのお父さんに卓話でもして頂こうかなと思っています。 

中座して申し訳ありません、観光課の萩原さんから今電話がありました。大変なこと 

になりまして、峠の湯のところに公園を造る計画が予算の関係で 1年先延ばしになって 

しまったそうです。峠の湯の池付近に取りあえず 4 本植え看板を立てて 1 年後に公園が 

出来たら新規に植えてもらうという形になりました。1１月から 1月に出来たらと思いま 

す。3 月の式典には報告したい。社協さんに寄付はやめようかなと思っています。お金が 

ないので。記念ゴルフが無理なら、４Ｃゴルフはどうかなと思っています。名称変更は 

諦めました。当日式典祝宴は並木苑お願いします。 

チャリティーゴルフの意見等いろいろ出ました。祝賀会の時にフルートを演奏しても 

らおうかなと思っていますが、その人を田中ガバナーがメークに来る日に演奏してもら 

おうと思います。みなさんからご意見あればお願いします。チャリティーゴルフはやり 

ましょう。 

 20 周年を機に継続事業が出来るような種をまくことができればいいのではと靜会員よ 

り意見が出ました。そして碓氷安中ＲＣの名前をもっと出せればと思います。他のクラ 

ブのように子どもたちのサッカーや剣道などの支援を考えたらと思います。 

 ちびっこコンサート・神楽など、子供たちに演奏の場を与えてられたらどうか。 

  20周年を機に何かを変えたいなと思いますのでどんどん意見出して下さい。以上です。 

 ◆点鐘 

  


